



Märchensommer

## Ein "märchenhaftes" Comeback im Sommer

# Ein „märchenhaftes“ Comeback im Sommer



**Die Trolle** brachten das bunt gemischte Publikum zum Tanzen und Lachen.

Nina Blum

■ Ganze 3.000 Besucher zählte der Märchensommer Steiermark, der mit einem kunterbunten Publikum von Jung bis Alt, von Groß bis Klein zum echten Familienfestival wurde und nun schon wieder in die „Winterpause“ geht. Ein Trostpflaster: Der Märchensommer Steiermark kommt fix auch im nächsten Sommer in den Priesterseminarhof in die Murmetropole. Mit welchem Märchen und welcher Musik bleibt vorerst ein Geheimnis.